

Nutzungskonzept/Hygienekonzept=Schutzkonzept für Sporthallen in Leverkusen

Hiermit bestätigen wir Ihnen, dass das Nutzungskonzept/Hygienekonzept=Schutzkonzept Karate-Club-Leverkusen e.V. vom Vorstand, den Trainern und Betreuern verantwortlich eingehalten und umgesetzt wird, unter Beachtung der von Ihnen vorgegebenen Auflagen (SportBund Mail vom 28.05.2020) und den aktuellen gesetzlichen Bestimmungen und Gesetzen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie.

Wir wissen, dass es sich bei diesen Vorgaben um einen sehr dynamischen Prozess aufgrund der Pandemie handelt, der sich täglich ändern kann. Daher sind wir als Verein eigenverantwortlich verpflichtet, neue aktualisierte gesetzliche Vorgaben jederzeit nachzubessern, umzusetzen oder einzuhalten.

Unser Verein hat als **Hygienebeauftragten Herrn Guido Metzemacher** bestimmt.

Uns ist bekannt und bewusst, dass wir keine Geräte der Schule nutzen (auch keine Matten) dürfen. Wir müssen selbst Matten oder andere Geräte mitbringen.

Wir müssen die Kontaktflächen in der Sporthalle und insbesondere beim Betreten der Sporthalle (z.B. Türgriffe) selbst reinigen und dafür geeignete feuchte Wischtücher einsetzen.

Wir bestätigen mit unserem Hygienekonzept/Schutzkonzept, dass die Umkleiden und Duschen nicht genutzt werden. Im Notfall werden wir diese auch mit Flatterband absperren.

Wir sind als Verein selbst dafür verantwortlich, dass die Anzahl der Sporttreibenden der Hallengröße und dem Mindestabstand (1,5 m) entspricht.

Unsere Übungsleiter sind über die Krankheit COVID-19 und über mögliche Ansteckungswege sowie über den Umgang mit Personen aus Risikogruppen informiert.

Wir wissen, dass kein Wettkampfbetrieb in den Sporthallen stattfinden darf und werden dies strikt einhalten.

Unsere Übungsleiter werden Hygiene- und Desinfektionsmaßnahmen -insbesondere bei der gemeinsamen Nutzung von Sportgeräten- konsequent einhalten. Eine regelmäßige Reinigung vor bzw. nach jeder Nutzung wird mit einem normalen Reinigungsmittel gründlich und konsequent durchgeführt. Jeder Übungsleiter wird entsprechende Reinigungs- und Desinfektionsmittel zu jeder Übungsstunde mit sich führen.

Weiterhin werden wir darauf achten, dass die üblichen Hygieneregeln (Husten- und Niesetikette, regelmäßiges gründliches Händewaschen vor und nach dem Training etc.) unbedingt eingehalten werden.

Der gesetzlich vorgeschriebene Mindestabstand von mindestens 1,5 m zwischen Personen wird eingehalten! Dazu werden wir unter Umständen kleinere Trainingsgruppen als üblich bilden.